

Vitav vous propose une promenade entre sons et lumières autour et dans l'Abbaye Royale de l'Epau, dans la Sarthe. Le public peut profiter de ce bel événement jusqu'au dimanche 15 janvier 2023.





Durant cette petite escapade, les visiteurs peuvent découvrir la vie de la Reine Bérengère à travers de nombreuses activités pédagogiques et ludiques et une exposition. Un film et de nombreuses informations permettent de mieux comprendre l'incroyable vie de cette figure historique.





Bien sûr, la lumière prend une place importante dans ce voyage lumineux et sonore dont la scénographie a été réalisée par l'artiste Olivier Clause/Atelier Ohm. Dans une démarche éco-responsable, le Département de la Sarthe a pris en compte enjeux environnementaux en équipant et en concevant tous ces éclairages avec des LEDS. Ce procédé permet de réduire les dépenses énergétiques de 90%.







Ce **beau voyage** se poursuit jusqu'au dimanche 15 janvier 2023 à l'Abbaye Royale de l'Epau, à Yvré L'évêque (Sarthe). Horaires : 17 h 30 à 20 h 30, du mercredi au dimanche. Fermé le jeudi 12 janvier.



Textes et photos : Loup BAQUET.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)